

モノづくり中小企業支援へ

相模原市は、昭和30年代の内陸工業都市として発展してきました。本市は汎用機器、生産用機械等の組立型工業を中心としたもので、多くの企業が本拠地として国内でも有数の工場誘致の取り組みを行っています。

**相模原市長
加山 俊夫氏**

はじめに、東日本大震災の犠牲者の方々に謹んでご冥福をお祈りするとともに、被災今回の震災は、電力供給の

国際成長戦略拠点の形成へ

川崎市長 阿部 孝夫氏

はじめに、東日本大震災の犠牲者の方々に心よりお見舞い申し上げます。今回の震災は、電力供給の

川崎市では、このような企業に対する支援を拡充するなど、市内企業の経営にも大きな影響を及ぼしています。一方、羽田空港の再拡張・国際化を契機に環境・エネルギー・ライフサイエンスなど日本を代表する製造工場が立てられています。大半の企業は、長年培ってきた熟練技能や先端技術などの独自の技術力を備えた「オーバーワン企業」が集積しています。現在の日本では、バブル経済の崩壊やリーマンショック、さらには東日本大震災の影響などにより経済環境は依

持続的な成長へ果敢に挑戦

横浜市長 林 文子氏

東日本大震災は、市内でも多くの企業の皆様にさまざまな影響をもたらしました。震災を受けた中小企業の皆様の経営が一日も早く安定することが、日本の元気につながります。

横浜市では、震災直後から企業の皆様の状況を把握し、速やかに企業への緊急特別相談窓口を開設し、資金繰りを支援しています。また、自然エネルギーの活用など、震災乗り越え、持続的な成長に向けて果敢に挑戦していきます。

私のモットーは、「現場主義」です。昨年度は、700を超える市内の中小製造業を対象とする調査を実施し、モノづくりの現場の皆様から経営の実情やさまざまな要望を聞き取っています。また、市内企業の経営にも大きな影響を及ぼしています。一方、羽田空港の再拡張・国際化を契機に環境・エネルギー・ライフサイエンスなど日本を代表する製造工場が立てられています。大半の企業は、長年培ってきた熟練技能や先端技術などの独自の技術力を備えた「オーバーワン企業」が集積しています。現在の日本では、バブル経済の崩壊やリーマンショック、さらには東日本大震災の影響などにより経済環境は依

政令都市首長メッセージ

2

走りの未来は、ここから生まれる。 サスペンションの「ヨロズ」

ヨロズは自動車メーカーの良き開発パートナーとして、新しい時代の新しいクルマ作りに貢献しています。

東京証券取引所市場第1部（証券コード7294）
株式会社 ヨロズ
<http://www.yorozu-corp.co.jp>
(本社) 神奈川県横浜市港北区樽町3-7-60
TEL: 045-543-6800代 FAX: 045-543-7910

Control, Computer, Communication

未来へ続く安全の架け橋になります

「安全」をテーマに歩んできたその技術は多くの分野で貢献しています

■鉄道信号装置
■案内表示装置
■道路交通管制御装置
■半導体応用装置

株式会社 京三製作所

本社・工場 〒230-0031 横浜市鶴見区平安町2-29-1 ㈹ (番号案内)
東京事務所 〒100-0005 東京都千代田区丸の内3-4-2 (新日石ビル) ㈹ (03)3212-0451
<http://www.kyosan.co.jp>

いつもの安心のために、いつもそばにいる。

化粧品による肌のトラブルをなくしたい。そんな想いから無添加化粧品を生みだしたファンケル。以来、サプリメントや発芽米、青汁などさまざまな商品とサービスを、安心、安全、やさしさの視点から提案しつづけています。

あなたを想うサイエンス。

FANCL

株式会社ファンケル 〒231-8528 横浜市中区山下町89-1 <http://www.fancl.co.jp> ㈹ 0120-34-2222
JDMA (社)日本通信販売協会会員 通信販売業界を代表する唯一の公益法人。広告適正化、アフターケア徹底等をめざし、昭和58年に設立。

王子さま。
私たちがエコな暮らしとエコな社会をつくりていきます。

商品で、技術で、モノづくりで。エコな暮らしのスタイルと、エコな社会のスタイルを創造していく。それが東芝のecoスタイルです。

TOSHIBA
Leading Innovation >>

この星のエネルギーとエコロジーのために。東芝